



Se vendieron 146.000 unidades reducidas de 750 ml

Industria Licorera de Caldas rompe récord de ventas en la Feria de Manizales 2025



Manizales, 23 de enero de 2025.

La versión 68 de la Feria de Manizales dejó excelentes resultados para la Industria Licorera de Caldas (ILC), al alcanzar un récord en ventas con un total de 146.000 unidades reducidas de 750 ml de sus productos.

“Muy orgullosos por estos resultados que superan los del mismo periodo de 2024. Este dato incluye las ventas durante la semana ferial y las que se realizan en diciembre para abastecerse y atender la demanda en enero. Es un crecimiento importante que demuestra la preferencia de nuestros productos por parte de los consumidores”, aseguró el gerente general de la ILC, Diego Angelillis Quiceno.

La ILC como principal patrocinador de la Feria con sus marcas Aguardiente Amarillo de Manzanares y Ron Viejo de Caldas, apoyó más de 100 actividades que deleitaron a los manizaleños y visitantes durante el evento más importante de la capital de Caldas.



“Contamos con un gran despliegue publicitario de nuestras marcas en toda la ciudad, presencia en los desfiles y eventos más populares como las presentaciones en la Plaza de Bolívar, las carpas, las Fondas y Arrierías, y por supuesto el gran concierto de la Feria en el estadio Palogrande. Le cumplimos a Manizales y así ratificamos nuestro compromiso con la Feria más grande de América”, añadió Angelillis Quiceno.

